

Santiago, Agosto 11 de 1992.

ARCHIVO

Señor
Carlos Sánchez Polo
Alcalde de Cáceres
Cáceres - Extremadura

Estimado señor Alcalde:

De regreso a mi país, quiero manifestarle el agradecimiento del Gobierno de Chile y el mío propio por la cordial recepción que nos brindó en nuestra visita a esa ciudad.

Recuerdo especialmente la emotiva ceremonia en que se me entregaron las Llaves de la ciudad, así como las palabras de elogio a mi país.

Cáceres y toda la región extremeña, por los tradicionales lazos de amistad que existen con Chile, es muy querida para nosotros. Estoy seguro de que nuestra visita contribuirá a acrecentar los vínculos de cooperación e intercambio entre nuestros países.

Le reitero, señor Alcalde, las seguridades de mi mayor consideración y estima.

Patricio Aylwin Azócar